



CARTER CON DIPLOMATICO CHINO. Washington, febrero 8. El jefe de la oficina de enlace de la República Popular China, en Washington, Huang Chen (centro), se reúne hoy en la Casa Blanca con el Presidente Jimmy Carter y con el Secretario de Estado Cyrus Vance, izquierda.

Poderío Nuclear de E.U. es Superior al Ruso Dice Carter

WASHINGTON, febrero 8. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter, afirmando que el poderío nuclear de los Estados Unidos es superior al de la Unión Soviética, invitó hoy a Moscú a concluir "un rápido acuerdo" en las negociaciones para la limitación de armas estratégicas, dejando a un lado diferencias sobre ciertos armamentos en particular.

segundo tratado de limitación de armas estratégicas. "Estaría dispuesto a ir adelante con la Unión Soviética y concluir un rápido acuerdo, si ellos piensan que es aconsejable, y omitir en esta etapa de las negociaciones el misil de crucero y el bombardero Backfire", dos sistemas de armamentos que han originado estancamiento en las conversaciones.

En su primera conferencia de prensa desde que asumió la Presidencia hace dos semanas y media, Carter también dijo que continuará hablando "con vigor" en defensa del respeto a los derechos humanos, pero que considera que ese asunto está completamente separado de otras cuestiones en negociación entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

El logro del segundo acuerdo Salt limitando la fabricación de sistemas para arrojarse proyectiles nucleares en territorios del bando opuesto ha bloqueado las negociaciones durante más de dos años, debido a que Estados Unidos se ha negado a incluir su misil de crucero y la Unión Soviética a su bombardero de largo alcance en los términos del tratado.

Y para insistir en el punto, deploró el reciente arresto del disidente Alexander Ginzburg en la Unión Soviética y la expulsión de ese país de un corresponsal de la Agencia de Noticias "The Associated Press".

Carter dijo que ambos sistemas podrían ser considerados "en las conversaciones Salt III, si fuera necesario".

"No puedo ir con fuerzas armadas y tratar de cambiar el mecanismo interno del Gobierno soviético", añadió el Presidente, previniendo que el proceso de mejora de la situación de los derechos humanos, bajo regímenes represivos "será largo y tedioso".

Durante su conferencia de prensa de media hora, en la que fueron abordados diversos asuntos, Carter también:

El Presidente repitió su apoyo al objetivo a largo plazo de obtener el desarme nuclear completo y expresó la esperanza de conseguir ahora un compromiso con la Unión Soviética, para la firma de un

Defendió su selección de Paul Warnke como Jefe de Negociaciones de Estados Unidos en las Conversaciones sobre Desarme y predijo que el Senado aprobará su designación "abrumadoramente", a pesar de la afirmación de sus críticos de que favorece el desarme unilateral en favor de los soviéticos.

Descartó la posibilidad de

—Favor pase a la Pág. 31.

Ataque de Terroristas Temen en San Francisco

SAN FRANCISCO, febrero 8 (UPI). Los funcionarios y empleados del Gobierno trabajaron hoy bajo fuerte vigilancia armada en la sede de la municipalidad de San Francisco, debido a atentados y amenazas profetizadas por la organización terrorista "Frente de Liberación del Nuevo Mundo".

La policía permitió el acceso del público a la municipalidad sólo a través de dos puertas, en las cuales oficiales con detectores de metales examinaron a cada uno de los visitantes en busca de armas. Algunos fueron sometidos inclusive a registros físicos.

hogares de los funcionarios más importantes de la ciudad y automóviles patrulleros verificaban las medidas de protección cada hora.

Las extraordinarias medidas de seguridad fueron puestas hoy en efecto en el edificio por orden directa del Jefe de Policía, Charles Gain, luego que un automóvil de propiedad del fiscal de Distrito Joseph Freitas, fuera dinamitado frente a su casa.

Cada miembro de la Junta de Supervisores, uno de los organismos del Gobierno comunal, fue protegido además por un guardaespaldas. También fueron asignados guardaespaldas a Freitas y al Alcalde George Moscone.

"Es triste, pero al menos los empleados saben que tienen alguna clase de protección", comentó el Alcalde Moscone al

—Favor pase a la Pág. 31.

Una Gran Cantidad de Presos Políticos Tiene Yugoslavia

BELGRADO, febrero 8 (UPI). El ex-Vicepresidente y Escritor Disidente, Milovan Djilas, dijo hoy que Yugoslavia mantiene 600 presos políticos, más que en cualquier tiempo en la historia moderna del país y proporcionalmente el mismo número que existe en la Unión Soviética por crímenes políticos.

Djilas, que en una época fuera Vicepresidente del país, exhortó a los países socialistas y a los Partidos comunistas de Europa Occidental "aprender más sobre los derechos humanos en Yugoslavia, de manera que puedan influir en el cambio". Agregó que la impresión entre los europeos occidentales es que "todo está bien en Yugoslavia, de que no es como en el resto de Europa Oriental".

NUEVA YORK, febrero 8. (UPI). Los precios bajaron hoy en la Bolsa de Nueva York, a su peor nivel en más de dos meses en un día de buena actividad, en el que los inversionistas mostraron preocupación por la economía y por las utilidades de la General Motors, la mayor fábrica de automóviles del mundo.

El escritor acusó a Yugoslavia de violar consistentemente los derechos humanos y señaló que ni siquiera los otros países del bloque soviético tienen tantos presos políticos como los que ha tenido Yugoslavia, desde comienzos de la presente década.

Djilas, que tiene 65 años y que ha estado encarcelado desde hace nueve años, hizo las observaciones en una entrevista que coincidió con la inauguración ayer en Ginebra de

El promedio industrial de Dow Jones bajó 4.07 puntos, para cerrar en 942.24, la más baja cifra desde el cierre del 17 de noviembre. Este indicador ha perdido 62 puntos en lo que va de año.

Uno de los componentes del promedio de Dow es la General Motors, que aunque dio a conocer un dividendo un poco mayor que el año pasado, desalentó a los in-

—Favor pase a la Pág. 30.

Portugal Ingresará al Mercado Común Europeo

BRUSELAS, febrero 8. (AP). Los cancilleres de los nueve países del Mercado Común Europeo recibieron hoy con beneplácito el deseo portugués de unirse a su Organización pero advirtieron que habría dificultades a corto plazo.

Se acordó que en las conversaciones con Soares los Ministros expondrán los siguientes puntos:

Tras un prolongado debate a puerta cerrada, los cancilleres convinieron en la respuesta que habrán de dar al Primer Ministro portugués, Mario Soares, cuando éste inicié el lunes próximo una gira por las capitales del Mercado Común. Irá primero a Londres, dado que Gran Bretaña preside el Consejo del Mercado Común durante el primer semestre del año.

1. Llamar la atención sobre la naturaleza abierta de la Comunidad y el futuro de Portugal en Europa.

La declaración de cinco puntos elaborada por los cancilleres no fue divulgada por escrito, sino explicada para la prensa por un vocero del Canciller británico Anthony Crosland.

2. Dar la bienvenida al compromiso político europeo contraído por Portugal, que es ahora un país democrático.

3. Expresar su preocupación por los problemas que a corto plazo conllevaría la integración económica, en vista de las actuales circunstancias económicas, financieras, sociales y agrícolas en Portugal.

4. Reafirmar su deseo de continuar en colaboración con Portugal en la búsqueda de los medios de alinear sus economías.

—Favor pase a la Pág. 27.

Suicidio en Masa de Ballenas en Florida

MAYPORT (Florida), febrero 8 (UPI). Los biólogos marinos confrontaban hoy un misterio marítimo de siglos en un solitario sector de cinco kilómetros de arena, donde yacen unas 100 ballenas muertas.

La pregunta que se hacen los científicos es ¿por qué las ballenas se suicidan en masa, lanzándose sobre playas, repletiéndose su viaje a la muerte en Tierra, aun cuando son llevadas de vuelta a alta mar por personas que quieren ayudarlas?

"Algún día el hombre tendrá la respuesta. Para eso es que estamos aquí hoy", dijo Cecil M. Walker, sub-Gerente General de Marineland, un circo acuático cercano, mientras media con cinta métrica a una ballena de unos

—Favor pase a la Pág. 30.



SE SUICIDAN BALLENAS. Mayport, Florida, febrero 8. Esta ballena piloto está tratando de liberarse de un banco de arena en la caleta Fort George, cerca de Mayport. Esta fue una de más de 100 ballenas que trataron de nadar a la playa y murieron.